
 
 
Zukunftsträchtiges Carsharing-Angebot fortführen! 
 
Antrag:  
Die Stadtverwaltung möge so bald als möglich Kontakt mit dem Carsharing-Anbieter 
BeeZero aufnehmen, um herauszufinden, ob dessen Fuhrpark weitergeführt werden kann.  
 
Begründung:  
Das Start-up-Unternehmen BeeZero bietet Carsharing von Wasserstoff-betriebenen Kfz 
an. [1] Innerhalb des Bezirks 17 stehen regelmäßig Fahrzeuge entlang der Herzogstandstraße. 
Das Unternehmen stellt sein Angebot zum 30.06.2018 ein. [2] Ggf. kann die Stadt als 
Vermittler zu Anbietern wie z.B. stattauto fungieren, dessen Fuhrpark ja bereits in die Apps 
der MVG integriert ist. 
 
Eine Fortführung des Angebots hätte für den Bezirk und die Stadt folgende Vorteile: 

• Nachhaltigkeit: Fortgeführte Nutzung der Fahrzeuge 
• Beitrag zur Emissionsreduzierung in einem der am stärksten belasteten Bezirke 

Münchens 
• Reduzierung von PKWs (ein Carsharing-Fahrzeug kann nach Schätzung von Experten 

ca. 10 PKWs ersetzen [3]) und damit verbundene Platzgewinnung 
• Erfahrungsgewinn hinsichtlich einer zukunftsorientierten Antriebsform 

 
[1] https://beezero.com/de 
 
[2] https://www.facebook.com/notes/beezero/beezero-sagt-danke-f%C3%BCr-zwei-
aufregende-jahre-mit-euch/1600002160053091/ 
 
[3] http://www.sueddeutsche.de/muenchen/verkehr-zwoelf-vorschlaege-um-den-muenchner-
nahverkehr-zu-verbessern-1.3899737 
 
 


